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Áries 21/03 a 20/04
A semana é maravilhosa para colocar a rotina em 
ordem e fazer uma faxina de final de ano, ariano. 
Aproveite para descartar ou doar tudo o que está 
só ocupando espaço, esvaziando os armários e ga-
vetas e deixando lugar para o novo. Procure cuidar 
também dos seus hábitos e eliminar possíveis ví-
cios e comportamentos ruins para a saúde.
Touro 21/04 a 20/05
Hora de se olhar com mais atenção e perceber 
quais características da sua personalidade são re-
almente suas e quais você acabou por absorver 
dos seus relacionamentos. O céu favorece essa vi-
são mais minuciosa e o corte de costumes que não 
estejam alinhados com a sua verdadeira essência, 
taurino.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Sua casa é o foco da sua semana e você deve apro-
veitar para resolver qualquer pendência que tenha 
ficado para trás, geminiano. Algo está quebrado? 
Conserte ou troque. Precisa chamar um encana-
dor, eletricista ou pintor para fazer algum serviço? 
Faça isso já. Não espere o final do mês quando 
tudo fica mais caótico.
Câncer 21/06 a 21/07
A semana pode ser mais movimentada e com mui-
ta coisa acontecendo ao mesmo tempo, canceria-
no. Mas também traz a possibilidade de definir 
muita coisa. Os dias tendem a ser produtivos e 
cheios de ideias, e vale dividir as suas percepções 
com os outros. A troca de informações tende a ser 
fértil e te ajudar com alguns insights.
Leão 22/07 a 22/08
Dinheiro é um tema da semana e você precisa 
se organizar melhor, definindo todos os gastos e 
tendo clareza do que entra em sua conta, leonino. 
Com as festas de final de ano e férias à vista, é na-
tural que haja mais despesas então aproveite para 
estruturar melhor a sua vida financeira, evitando 
problemas depois.
Virgem 23/08 a 22/09
A fase minguante acontece no seu signo e traz luz 
para as suas questões mais importantes. É hora 
de finalizar aquele projeto e fazer a lista de metas 
para o próximo ano. Mais para o final da semana 
a sensação de entusiasmo aumenta e você estará 
ainda mais confiante para colocar em prática todos 
os seus planos, virginiano.
Libra 23/09 a 22/10
Conforme a Lua mingua você pode sentir a neces-
sidade de também se recolher e estar mais quie-
tinho no seu canto, libriano. Ouça a sua intuição 
e procure por mais tempo de relaxamento e ati-
vidades menos intensas durante a semana. Tente 
dormir mais, se alimentar bem e fazer exercícios 
físicos que te auxiliem na diminuição do estresse.
Escorpião 23/10 a 21/11
Essa é uma semana ótima para encontrar os ami-
gos e marcar aquela confraternização de fim de 
ano. Só tome cuidado para não tentar controlar 
demais e deixar que os outros também deem suas 
opiniões. Com a chegada de Vênus no seu signo 
você tende a se sentir mais alegre e sociável, es-
corpiano.
Sagitário 22/11 a 21/12
Mais demandas no trabalho fazem parte da sua 
semana, sagitariano, mas você tem a oportuni-
dade de finalizar o que precisa. Esteja atento aos 
detalhes e pormenores de tudo o que for fazer. O 
céu pede essa minúcia. É um bom momento para 
refletir sobre o ano e definir os objetivos que tem 
em mente para o próximo ciclo.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Se essa é a sua semana de férias você tem a opor-
tunidade de aproveitar e relaxar bastante viajando, 
capricorniano. Se está trabalhando, ainda assim 
é um bom momento para fazer algumas pausas, 
encontrar os amigos, e ter algumas horas de des-
contração. Você pode sentir que algumas ideias e 
pensamentos voltam a fluir com mais facilidade.
Aquário 21/01 a 19/02
Procure pegar mais leve na intensidade dessa se-
mana, aquariano. O céu pede um ritmo mais lento, 
devagar e sempre. Tenha mais momentos de refle-
xão e olhe para dentro, para seus medos e crenças 
que ainda te impedem de chegar onde deseja. Essa 
fase é também uma oportunidade de se livrar do 
que não faz bem.
Peixes 20/02 a 20/03
O tema da sua semana são os relacionamentos e, 
com as configurações do céu, é importante que 
você reflita sobre as trocas que você tem tido 
durante o ano. Pode ser que algumas parcerias 
já não estejam saudáveis em concordância com 
as suas convicções. Não tenha medo de mudar 
e nem de deixar claro quais são os seus limites, 
pisciano.

Vereadora Flávia Guimarães juntamente 
com a Mesa Diretora e demais vereadores 
homenageia Dr. Rodrigo Silva, Dr. Carlos 

Alberto Ferri, o empresário Rodrigo Bertotti 
e o Museu de Arqueologia Bíblica

A vereadora e professora Flávia Guima-
rães (PRTB) juntamente com a Mesa Di-
retora e demais vereadores aproveitou a 
última sessão ordinária da Câmara Muni-
cipal de Engenheiro Coelho (04/12) para 
homenagear os adventistas Dr. Rodrigo 
Silva, professor do UNASP, arqueólogo, 
curador do MAB e apresentador do pro-
grama Evidência da TV Novo Tempo, 
Dr. Carlos Ferri, Diretor geral do UNAS-
P-EC, o Professor e empresário Rodrigo 
Bertotti e a criação do Museu de Arqueo-
logia Bíblica da UNASP. 
Veja os documentos:
“Art. 1º - Ficam cedidos os títulos de 
CIDADÃO COELHENSE ao DR. 
RODRIGO SILVA e ao DR. CARLOS 
ALBERTO FERRI, pelos relevantes 
serviços prestados junto à população 
coelhense, em especial à comunidade 
Adventista da nossa cidade.
Art. 2º - A outorga do Título de Cida-
dão Coelhense será conferida aos ho-
menageados em data a ser previamente 
agendada pela Câmara Municipal.
Art. 3º - Este Decreto entrará em vigor 
na data de sua publicação.
Art. 4º - Revogam-se as disposições em 
contrário.
MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES 
E LOUVOR PELA INAUGURAÇÃO 
DO M.A.B. - MUSEU DE ARQUE-
OLOGIA BÍBLICA - DO CENTRO 
UNIVERSITÁRIO ADVENTISTA DE 
SÃO PAULO EM ENGENHEIRO CO-
ELHO.
MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES 
E LOUVOR AO DR. RODRIGO SIL-
VA PELO APOIO NA CONSTRUÇÃO 
DO MUSEU DE ARQUEOLOGIA BÍ-
BLICA.
MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E 
LOUVOR AO DR. CARLOS ALBER-
TO FERRI PELO APOIO NA CONS-
TRUÇÃO DO MUSEU DE ARQUEO-
LOGIA BÍBLICA.
MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES 
E LOUVOR AO SR. RODRIGO BER-
TOTTI PELO APOIO NA CONSTRU-

ÇÃO DO MUSEU DE ARQUEOLO-
GIA BÍBLICA.
Conforme disposições do artigo 218, 
parágrafo 2º e inciso IV, do Regimento 
Interno desta Casa de Leis, apresento 
ao Plenário a MOÇÃO DE CONGRA-
TULAÇÕES E LOUVOR a todos os 
envolvidos na criação do Museu de Ar-
queologia Bíblica da UNASP, projeto 
este que muito contribuirá para o de-
senvolvimento cultural e religioso da 
nossa sociedade, em especial ao DR. 
RODRIGO SILVA, ao DR. CARLOS 
ALBERTO FERRI e ao SR. RODRI-
GO BERTOTTI.
Considerando que no dia 12 de novem-
bro inaugurou-se o MAB - Museu de 
Arqueologia Bíblica da UNASP de En-
genheiro Coelho;
Considerando que o museu tem como 
objetivo colecionar, preservar e expor 
artefatos do contexto bíblico;
Considerando a importância da liber-
dade de consciência religiosa e o esti-
mulo à cidadania por meio da educação 
e da participação coletiva;
Considerando que o acervo conta com 

mais de três mil peças;
Considerando que a missão do M.A.B. 
é promover o estudo da historicidade 
da Bíblia, privilegiando ações de pre-
servação, investigação e comunicação 
de acervos arqueológicos de contexto 
bíblico;
Considerando que o museu passa a se 
tornar uma instituição museológica de 
referência no cenário brasileiro;
A Câmara Municipal de Engenheiro 
Coelho, em nome dos vereadores Flávia 
Guimarães Lima, José Jorge dos San-
tos e Washington Wagner Lopes, tem a 
honra de cumprimentar e parabenizar o 
Dr. RODRIGO SILVA, o DR. CARLOS 
ALBERTO FERRI e o SR. RODRIGO 
BERTOTTI, como também todos os 
representantes da UNASP, bem como 
os colaboradores e patrocinadores que 
contribuíram para que nossa querida 
Engenheiro Coelho tornasse referência 
na Arqueologia Bíblica.”.
Todos os projetos e moções foram aprova-
dos por unanimidade.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso



08/12/2023                                                                                                                                                                                                                                            Página 03

Fernando Arian, presidente do PT (Par-
tido dos Trabalhadores) em Engenhei-

ro Coelho e pré-candidato a prefeito, este-
ve semana retrasada em Mogi Mirim com 
o ministro de Estado Chefe da Secretaria 
de Relações Institucionais Alexandre Pa-
dilha. Na oportunidade o petista solicitou, 
através de protocolo, 80 casas populares 
e uma maternidade para Engenheiro Coe-
lho.
“A solicitação de 80 casas populares 
tem como objetivo atender as pessoas 
de baixa renda do programa Minha 
Casa Minha Vida. E também solicitei 
uma maternidade para atender as ges-
tantes que tem de se deslocar para a 
cidade de Limeira, e muitas vezes aca-
bam dando à luz dentro da ambulância 
ou de veículos particulares”, explicou 
Fernando Arian.
O Petista é mais um dos candidatos a pre-
feito no município e, diga-se de passagem, 
um forte candidato, porque tem apoio di-
reto do presidente Lula respaldado pelos 
seus ministros que têm como obrigação 

O pré-candidato a prefeito Fernando Arian 
solicita ao ministro Alexandre Padilha

80 casas populares e uma maternidade
para Engenheiro Coelho

atender todas as solicitações de seus fi-
liados. O “bagulho é louco”, o PT nunca 
investiu tanto em seus parceiros. 
Hoje, os pré-candidatos a prefeito no mu-
nicípio são: Fernando Arian (PT), José Lo-
pes (Podemos), Rodrigo Regiane (PMN), 
Bruna Campos (PRTB), Dr. Zeedivaldo 
de Miranda (PSB), Pedro Franco (MDB) 
e ainda falta a decisão dos Tucanos, en-
tre Adauri Silva e Paulo Scholl. Durante a 
semana saiu boato de que o vice-prefeito 
Adézio Dias (MDB) mudará de partido na 
abertura de janela que acontece ano que 
vem porque tem interesse de lançar seu 
nome como candidato a prefeito. Dos 8 
possíveis candidatos citados aqui, pelo 
menos 5 com certeza vêm, e com isso o 
próximo prefeito será eleito com um pou-
co menos de 3 mil votos. Fazendo o cál-
culo matemático, O PT teve nas eleições 
para presidente cerca de 4 mil votos, se 
apenas 3 mil desses votos decidirem votar 
no Fernando ele será o próximo prefeito 
de Engenheiro Coelho.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Na terça-feira (05/12) o Departamen-
to de Saúde de Conchal, através da 

Unidade de Saúde da Família “Valentim 
Bordignon”, realizou ações de prevenção 
e conscientização junto à população con-
chalense.
Os servidores da USF Valentim Bordig-
non montaram uma tenda em frente a por-
taria principal da Associação Esportiva 
Conchalense e desenvolveram ações para 
a população que passava pelo local.
Foram feitos testes para HIV, Sífilis, He-
patite B e C, entre outras orientações.
O objetivo dessa ação foi fornecer orien-
tações para a população quanto aos riscos 
de DST – doenças sexualmente transmis-
síveis, a importância do uso correto de 
preservativos e sobre a importância do 
diagnóstico precoce.
A ação contou com toda a equipe da USF 

Departamento de Saúde de Conchal promove 
Ações de Prevenção e Conscientização

Valentim Bordignon, com a presença de 
médico, enfermeiras, técnicas de enfer-
magem e os agentes comunitários de saú-
de oferecendo orientação e passando in-
formações importantes para a população.
Muitas doenças graves podem ser tratadas 
com muito êxito, se forem diagnosticas no 
início, daí a importância do diagnóstico 
precoce, de bons hábitos alimentares e da 
prática regular de atividades físicas.
As ações de conscientização e prevenção 
são importantes estratégias utilizadas pelo 
Departamento de Saúde de Conchal para 
melhorar a qualidade de saúde da popu-
lação.
Para maiores informações procure a Uni-
dade de Saúde mais próxima de sua resi-
dência.
Assessoria de Comunicação da
Prefeitura de Conchal
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O presidente Paulo Scholl e o vereador 
Adauri Silva, ambos do PSDB, jun-

tamente com todos os vereadores da Câ-
mara Municipal de Engenheiro Coelho, 
homenagearam individualmente durante a 
sessão ordinária acontecida segunda-feira 
(04) os conselheiros tutelares Reinaldo 
Balbino Pereira, Daniel Henrique Ferrei-
ra, Priscila Barbosa Emiliano e Sara Pris-
cila de Queiroz Calixto com Moção de 
Congratulações e Louvor. Veja:
“Conforme disposições do artigo 218, pa-
rágrafo 2º e inciso IV, do Regimento Inter-

Conselheiros tutelares de Engenheiro Coelho são 
homenageados pela Câmara Municipal; Reinaldo 
Balbino, Daniel Ferreira, Priscila Barbosa e Sara 

Calixto recebem Moção de Congratulações e Louvor

no desta Casa de Leis, apresento ao Plená-
rio a MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES 
E LOUVOR aos conselheiros tutelares Sr. 
Reinaldo Balbino Pereira, Sr. Daniel Hen-
rique Ferreira, Sra. Priscila Barbosa Emi-
liano e Sra. Sara Priscila de Queiroz Cali-
xto pelos relevantes serviços prestados em 
benefício das crianças, adolescentes e das 
famílias do nosso Município.
Considerando a permanente coragem que 
a função de conselheiro tutelar exige;
Considerando o belo e honroso trabalho 
realizado pelos homenageados junto ao 

Conselho Tutelar de Engenheiro Coelho;
Considerando o agradecimento que toda 
população coelhense carrega pelos Con-
selheiros Tutelares;
Considerando todas as dificuldades en-
contradas e vencidas pelos homenageados 
durante sua extensa jornada como conse-
lheiro tutelar;
Considerando todo zelo apresentado por 
eles, o que fez deles exemplos de servido-
res das famílias coelhenses;
Considerando o sentimento de orgulho e 
admiração que toda população coelhense 

tem pelos homenageados.
A Câmara Municipal de Engenheiro Coe-
lho, em nome de todos os vereadores, tem 
a honra de cumprimentar e parabenizar os 
conselheiros Sr. Reinaldo Balbino Pereira, 
Sr. Daniel Henrique Ferreira, Sra. Priscila 
Barbosa Emiliano e Sra. Sara Priscila de 
Queiroz Calixto pelos relevantes serviços 
prestados às famílias coelhenses, bem como 
por serem exemplos de servidores que sem-
pre buscaram o cuidado, o interesse e o bem 
estar das nossas crianças e adolescentes.”.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Foi lida na sessão ordinária da Câma-
ra Municipal de Engenheiro Coelho, 

acontecida segunda-feira passada (04), In-
dicação protocolada pelo vereador Adauri 
Silva (PSDB) e seu companheiro de par-
tido, presidente Paulo Scholl (PSDB). Os 
edis solicitam ao prefeito Dr. Zeedivaldo 
de Miranda (PSB) a decoração natalina da 

Vereador Adauri Silva e o presidente Paulo 
Scholl protocolam na Câmara de Vereadores 

Indicação solicitando enfeites natalinos

cidade nos seguintes locais: Praça Cen-
tral, no Lago do Jardim Brasil e na Praça 
Luiz Fávero. Veja:
“Solicitamos ao excelentíssimo Senhor 
Prefeito, Zeedivaldo Alves de Miranda, 
para que realize estudos, juntamen-
te com o departamento competente, 
acerca da viabilidade de ser feita a de-

coração natalina em nossa cidade, nos 
seguintes locais: Praça Central, no lago 
do Jardim Brasil e na Praça Luiz Fá-
vero.

JUSTIFICATIVA
A presente indicação visa estimular o 
sentimento natalino em nossa popula-
ção. Especialistas afirmam que os enfei-

tes de Natal nos remetem às lembranças 
da infância, o que, consequentemente, 
torna os nossos dias mais alegres, além 
de ser um exercício da fé cristã, já que o 
período natalino é um dos mais impor-
tantes para o cristianismo.”.
A referida indicação foi enviada ao prefeito.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 
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Prefeitura apresenta 
novo Secretário de 

Segurança Pública de 
Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho 
tem como um de seus principais 

pilares a Segurança Pública, papel esse 
desempenhado pela GCM, os heróis que 
vestem azul-marinho que muitas vezes 
colocam suas vidas em risco para prote-
ger e cuidar da cidade e de sua gente.
Na manhã de sexta-feira, dia 01, durante 
um café na sede da Secretaria de Segu-
rança Pública, o prefeito Dr. Zeedivaldo 
anunciou o novo Secretário de Seguran-
ça Pública do município, o Advogado 
Dr. Fabiano José Nantes, que já atuou 
na administração como Procurador Geral 
do município.
O prefeito afirmou que o Dr. Fabiano 
trabalhará de forma independente, atu-
ando dentro da legalidade e fornecendo 

o apoio e respaldo que os guardas alme-
jam, e que todas as propostas executivas 
do novo secretário serão consideradas.
O Dr. Fabiano agradeceu ao prefeito pela 
oportunidade e enfatizou que trabalhará 
de forma inteligente, utilizando sua ex-
periência jurídica para angariar recursos 
e fortalecer o batalhão, buscando todo o 
suporte necessário para um trabalho efi-
ciente para os guardas.
O Prefeito Dr. Zeedivaldo destacou que 
os guardas municipais são peças funda-
mentais na segurança dos munícipes, e 
toda a corporação merece respeito e ad-
miração, pois estão sempre prontos para 
ajudar.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Prefeitura e SAEEC em 
busca da solução para o 

abastecimento de água do 
Bairro Universitário

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, em 
parceria com sua autarquia SAEEC, está 
trabalhando incansavelmente em caráter 
emergencial para restabelecer o abasteci-
mento de água no bairro universitário. Es-
tão sendo utilizados caminhões-pipa e o 
caminhão da Defesa Civil, operando dia e 
noite, além da ação do gerador de energia, 
que foi utilizado em caráter de emergên-
cia no segundo poço artesiano do bairro.
É importante ressaltar o compromisso 
da Prefeitura e do SAEEC em auxiliar 
o bairro universitário, evidenciado por 
essas ações emergenciais. A diretoria da 
Associação dos Moradores protocolou na 
prefeitura a ata de doação do sistema de 
água do bairro. O Projeto de Lei já foi ela-
borado, enviado à Câmara e aprovado pe-
los vereadores. Agora, a responsabilidade 
sobre o abastecimento de água pertence 
à prefeitura, que já está trabalhando jun-
to ao departamento jurídico para efetuar 
a doação da prefeitura para a autarquia, 
a qual será encaminhada para aprovação 
pela câmara de vereadores nos próximos 
dias.
Neste momento preocupante, o prefeito 
Dr. Zeedivaldo, juntamente com o Diretor 
do SAEEC, Dr. Edvaldo, decidiu contra-
tar uma empresa especializada equipada 
com um sonar para avaliar toda a rede de 
abastecimento do bairro, a fim de encon-
trar possíveis vazamentos. Na manhã do 
último sábado, dia 02, a empresa iniciou 
os trabalhos e encontrou um vazamento 
em grande escala próximo ao poço arte-
siano dois, bem no entroncamento da ave-
nida próximo a uma galeria pluvial. Assim 

que a prefeitura foi informada sobre o va-
zamento, foi organizada uma ação emer-
gencial e, no domingo, no local indicado, 
o maquinário da prefeitura e a equipe do 
SAEEC realizaram o reparo na rede.
Estiveram presentes para acompanhar a 
ação o diretor do SAEEC, Dr. Edvaldo, 
e o Prefeito Dr. Zeedivaldo. O prefeito 
relatou uma perda de água considerável 
com esse vazamento, que, de acordo com 
o estudo da empresa, chega a mais de 100 
mil litros por dia. O reparo já foi solucio-
nado e enfatizou-se que quando se trata 
de água, não há dia nem hora. Durante 
os próximos dias, a empresa responsável 
pela avaliação dos possíveis vazamentos 
na rede continuará trabalhando e, se en-
contrado outro vazamento, será sanado 
imediatamente. O prefeito afirmou ainda 
que, em caráter emergencial, nos próxi-
mos dias enviará para a câmara o projeto 
que transferirá definitivamente para a au-
tarquia a responsabilidade pelo sistema 
de abastecimento de água do universitá-
rio.
O Diretor do SAEEC, Dr. Edvaldo, ex-
pressou toda a sua preocupação com 
o abastecimento e considera essa ação 
emergencial da prefeitura um importante 
passo para ajudar a sanar o abastecimen-
to de água no Bairro Universitário. Esta 
ação é uma resposta imediata e o trabalho 
está apenas começando. Essa transição de 
abastecimento será tratada como priorida-
de, conforme tem sido feito nos últimos 
dias pela prefeitura e o SAEEC.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Acontece em Engenheiro 
Coelho a final do 

Campeonato Amador de 
Futebol 2023

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 
através da Secretaria de Esporte 

e Lazer, tem um convite especial para 
você! Neste domingo, dia 10, o Campo 
de Futebol do Jardim Brasil será o palco 
da grande final do Campeonato Ama-
dor de Futebol 2023! Uma homenagem 
especial ao senhor Gumercindo Faveri 
marcará as disputas nas séries Ouro e 

Prata.
Às 8h acontecerá a Final da série Prata - 
Revelação X 11 Minas
Já às 10h é a vez da Final da série Ouro 
- Amigos X Portuguesa
Traga sua energia, sua família e venha 
torcer pelo seu time favorito! 
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Segurança Púbica do 
Estado de São Paulo doa 

armas para a Guarda 
Municipal de Conchal

O secretário da Segurança Pública do 
Estado de São Paulo, Guilherme 

Derrite, entregou na quinta-feira, dia 30, 
46 armas para a Guarda Civil Municipal 
de Conchal. 
A doação do armamento foi realizada no 
auditório da Secretaria, com a presença 
do prefeito Vando Magnusson, do Co-
mandante GCM Abreu e do Corregedor 
do Departamento Municipal de Seguran-

ça Pública Lucas Ceroni. São todas pis-
tolas Imbel calibre .40.
De acordo com a Secretaria Estadual, o 
principal motivo da doação é a substitui-
ção das armas da Polícia Civil, que estão 
sendo trocadas gradativamente devido à 
mudança de padronização do armamen-
to.
Assessoria de Comunicação da Prefei-
tura de Conchal
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CASA DO
AGRICULTOR

Av. Pref. Nelson Cunha, 522, 
Jd. Sto. Antonio, Conchal - 
Fone: (19) 3866-1765 / 3866-
3171

***

ARROZ ANDRADE
& ANDRADE

Rua Santo Antonio - 233 - Tuju-
guaba - Conchal - Fone: 3866-
1163

***

FARMÁCIA
SÃO LUCAS

Rua Primo Rebessi, 343, Jd. 
Nova Veneza, Conchal - Fones: 
(19) 3866-2259 / 3866-4980

LEIA                                      
ASSINE                                    

ANUNCIE 
Jornal Polêmica e Debates                          

Sempre com Você!!!

Engenheiro Coelho celebrando 
a Formatura PROERD 2023  

O Comando do 19° Batalhão da Polí-
cia Militar do interior, Tenente Co-

ronel PM Adriano Faniek D’Angelo, em 
parceria com a Prefeitura de Engenheiro 
Coelho, realizou a Formatura 2023 do 
Programa Educacional de Resistência 
às Drogas e à Violência (PROERD). O 
evento aconteceu na noite de quinta-feira 
(30) no ginásio Poliesportivo Mário Co-
vas.
O ginásio estava repleto de familiares dos 
alunos, proporcionando um colorido todo 

especial. Às 19h30, teve início a cerimô-
nia de formatura com mais de 300 alunos 
dos quintos anos das EMEIEFs Mariza 
Franco de Oliveira Paes, Eliza Franco de 
Oliveira, José Forner e do colégio Unasp.
Estavam presentes o Prefeito Dr. Zeedi-
valdo, os vereadores Cristiano Wagner 
Gomes e Washington Wagner Lopes, além 
do Secretário de Educação, Professor José 
Paulo Martini, a Gerente de Ensino Ma-
ria Lúcia Barros Kettle, a Coordenadora 
Pedagógica Carla Lopes, acompanhados 
das professoras e diretoras das unidades 
escolares. Também estiveram presentes o 
Capitão PM Benedito Agnaldo, o Sargen-
to Michel Paul Gonçalves Pereira Menat-
ti, o Cabo PM Willian Corrêa e o Cabo 
PM Oliveira.

O Prefeito Dr. Zeedivaldo disse que o mu-
nicípio se sente honrado e feliz por este 
trabalho de prevenção às drogas. “Essas 
crianças que aqui estão hoje merecem os 
nossos parabéns, pois jamais vão esque-
cer o que aprenderam através do PRO-
ERD. Pelo segundo ano consecutivo que 
participo desse evento maravilhoso e sai-
bam que, se precisarem de mim, estarei 
sempre à disposição. Amigos e amigas 
que aqui estão, todos estão de parabéns, 
pois acompanhar o seu filho nessa for-
matura demonstra todo o amor e carinho 
que vocês têm pelos seus filhos. Mais 
uma vez, parabéns e da minha parte, po-
dem contar sempre comigo!”
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Engenheiro Coelho celebra 
aprovação do plano de ação 

da Lei Aldir Blanc 2 para 
fortalecer o setor cultural

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio da Secretaria de Cultura, divul-

ga a aprovação do Plano de Ação munici-
pal para a execução da Lei Aldir Blanc 
2. Essa conquista representa uma vitória 
crucial para a classe artística, assegurando 
a destinação de recursos do Ministério da 
Cultura para fortalecer de maneira expres-
siva o setor cultural do município. O valor 
do repasse será de R$ 163.831,16, a ser 
aplicado de acordo com o artigo 5° da Lei 
14.399/2022.
A Lei Aldir Blanc tem como propósito prin-
cipal proporcionar apoio aos trabalhadores 

da cultura, bem como a manutenção de ter-
ritórios e espaços culturais cujas atividades 
foram interrompidas em decorrência da 
pandemia do novo coronavírus.
“É com muito orgulho que compartilha-
mos essa notícia para Engenheiro Coe-
lho. O plano de ação aprovado delineia 
estratégias e direcionamentos para a 
utilização eficaz dos recursos disponibi-
lizados, visando fortalecer e revitalizar o 
cenário cultural em nossa cidade”, co-
mentou o Prefeito Dr. Zeedivaldo.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho



Câmara Municipal de Engenheiro Coelho concede 
Moção de Congratulações e Louvor aos gestores, 

professores e alunos da Escola José Forner

Durante a sessão ordinária da Câma-
ra Municipal de Engenheiro Coelho 

acontecida segunda-feira (04) foi apro-
vada por todos os vereadores Moção de 
Congratulações e Louvor aos gestores, 
professores e alunos da Escola José For-
ner. Veja o documento:
“MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES 
E LOUVOR AOS GESTORES, PRO-
FESSORAS E ALUNOS DA EMEIEF 
JOSÉ FORNER PELA PARTICI-
PAÇÃO NA OBMEP - OLIMPÍADA 
BRASILEIRA DE MATEMÁTICA 
DAS ESCOLAS PÚBLICAS - CATE-

GORIA MIRIM
Conforme disposições do artigo 218, pa-
rágrafo 2º e inciso IV, do Regimento In-
terno desta Casa de Leis, apresentamos 
ao Plenário a MOÇÃO DE CONGRA-
TULAÇÕES E LOUVOR aos gestores, 
professores e alunos que representaram 
de forma honrosa a EMEIEF JOSÉ 
FORNER na OBMEP - Olimpíada Bra-
sileira de Matemática das Escolas Públi-
cas — Categoria Mirim.
Considerando que as olimpíadas estu-
dantis agregam importância ao apren-
dizado escolar, estimulando o estudo e a 

aprendizagem;
Considerando que esse tipo de evento 
gera melhoria significativa na qualida-
de da educação;
Considerando que a competição promo-
ve a inclusão social e incentiva o aperfei-
çoamento de alunos e professores;
Considerando que o admirável traba-
lho realizado pelas professoras Juliana 
Cintra da Cruz Soares, Claudinéia Oli-
veira Bispo dos Santos, Silvia de Jesus 
Alves de Souza e Silvéria de Lima Fá-
veri;
Considerando todo sentimento de orgu-

lho e admiração que toda Engenheiro 
Coelho tem pelos gestores, professoras 
e alunos da EMEIEF JOSÉ FORNER;
A Câmara Municipal de Engenheiro 
Coelho, em nome de todos os Verea-
dores, tem a honra de cumprimentar, 
parabenizar e agradecer todos que tão 
bem representaram nosso Município 
no referido evento.”.
Colaboradores, diretoria, professores e 
alunos estiveram presentes na referida 
sessão para receberem as honrosas e jus-
tas homenagens.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Vereadores Washington 
Lopes e Jorge do Banco 

criam Lei que Institui 
Incentivo Financeiro 

Adicional aos Agentes 
Comunitários de Saúde e   
de Combate as Endemias

Foi aprovado por unanimidade na úl-
tima sessão ordinária (04/12) da Câ-

mara Municipal de Engenheiro Coelho 
Projeto de Lei de autoria dos vereadores 
Washington Lopes e Jorge do Banco, 
ambos do Podemos, que “DISPÕE SO-
BRE A INSTITUIÇÃO DO INCENTI-
VO FINANCEIRO ADICIONAL (IFA) 
PREVISTO NA LEI FEDERAL AOS 
AGENTES COMUNITÁRIOS DE SAU-
DE (ACS) E AOS AGENTES DE COM-
BATE AS ENDEMIAS (ACE) E DÁ OU-
TRAS PROVIDÊNCIAS”.
Veja:

“Art. 1º - Regulamenta o artigo 9º D 
da lei federal nº 12.994, de 17 de junho 
de 2014, no município de Engenheiro 
Coelho, a fim de instituir o incentivo 
financeiro adicional previsto na lei fe-
deral aos Agentes Comunitários (ACS) 
e aos Agentes de Combate de Endemias 
(ACE).
Art. 2º Esta Lei entra em vigor na data 
de sua publicação.”.
Agentes de saúde do município estiveram 
presentes para apoiarem e incentivarem a 
aprovação do PL.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Encerramento do ano 
letivo nas EMEIs de 

Estiva Gerbi com festa

Uma festa linda e emocionante mar-
cou o encerramento do ano letivo em 

Estiva Gerbi. Os pais e responsáveis pu-
deram assistir apresentações de Natal. 
“Sucesso aos nossos alunos. Para-
béns a todas as professoras, coor-

denadoras, diretoras, merendeiras, 
pessoal da limpeza, enfim, todos que 
durante esse ano ajudaram a cuidar e 
zelar por nossos alunos”, disse a Pre-
feita Cláudia Botelho em sua página 
no facebook.
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Noite de homenagens 
à Guarda Municipal 

acontece em
Estiva Gerbi

A noite de segunda-feira (04) foi de ho-
menagens à Guarda Municipal de Es-

tiva Gerbi. Alguns guardas foram promo-
vidos para Classe Especial e outros para 
Primeira Classe. 
“Nós entregamos uma singela homena-
gem a cada um pelo trabalho, coragem e 
lealdade para com nossa população. Sa-
bemos da importância da Guarda hoje 
na segurança pública, desde que assumi 
venho investindo pesado na Guarda Mu-
nicipal, compramos carros e camionetes 
novas, pistolas de alto calibre, armas 
longas, arma de choque, granadas, trei-
namentos. A Guarda hoje tem sede pró-
pria, com alojamentos apropriados, sala 

de treino, cozinha ampla. Nossa Guarda 
é reconhecida e valorizada em toda re-
gião”. Disse a Prefeita em sua página no 
facebook.
Ela ainda afirmou e agradeceu: “Quero 
deixar claro aqui que reconheço e sou a 
favor da Guarda. Tenho orgulho de cada 
um de vocês. Agradeço ao meu secretá-
rio de segurança Rogério Bassani por 
todo apoio, trabalho e dedicação. Tam-
bém ao comandante Teixeira que muito 
contribui para que nossa Guarda seja 
exemplo. Deus abençoe a vida de todos 
vocês. Obrigada a Guarda Municipal 
pelo brilhante trabalho prestado. Orgu-
lho de vocês”.

Baleia Rossi libera 
R$530 mil em recursos 

para Estiva Gerbi; 
prefeita Cláudia Botelho 

agradece o deputado

Durante a semana o deputado federal 
Baleia Rossi (MDB) liberou para 

Estiva Gerbi, através de emendas parla-
mentares, R$ 530 mil.
De acordo a prefeita Cláudia Botelho 
(MDB) são R$330 mil para custeio da 
Saúde, R$ 100 mil para custeio da As-
sistência Social em forma de investimen-
tos em cursos e mais R$ 100 mil para a 

APAE.
“Quero agradecer mais uma vez o de-
putado Baleia Rossi por sempre estar 
investindo em Estiva, de sempre estar 
ao lado da nossa população enviando 
recursos para melhorarmos a qualidade 
de vida do estivense. Obrigado meu ami-
go”, agradeceu Cláudia Botelho.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Mais de 9 mil cartinhas do Papai Noel dos 
Correios estão disponíveis para adoção

No interior de São Paulo, mais de 9 
mil cartinhas da Campanha Papai 

Noel dos Correios 2023 estão à dis-
posição para serem adotadas. A cam-
panha, que está completando 34 anos, 
visa atender os pedidos realizados pe-
las crianças, por carta, ao Papai Noel.  
A estatal recebe as cartas, realiza a se-
leção conforme os critérios estabele-
cidos na campanha e as disponibiliza 
para adoção em sua rede de agências e 
também na internet, no Blog do Noel, 
que pode ser acessado pelo site dos 
Correios: www.correios.com.br.   
O Papai Noel dos Correios contempla 
pedidos de crianças do 1º ao 5º ano 
do ensino Fundamental de escolas da 
rede pública e de instituições parcei-

ras, como creches, abrigos, orfanatos e 
núcleos socioeducativos. Também são 
disponibilizadas para adoção as car-
tas enviadas por crianças da sociedade 
com até 10 anos de idade em situação 
de vulnerabilidade social. 
“O Papai Noel dos Correios é uma 
forma da estatal retribuir à popula-
ção brasileira o carinho e a confian-
ça que sempre depositou na empre-
sa. Temos orgulho de coordenar um 
trabalho social tão importante neste 
momento de união e reconstrução do 
Brasil sob a liderança do nosso pre-
sidente Lula”, afirma o presidente dos 
Correios, Fabiano Silva dos Santos.  
Para adotar uma ou mais cartinhas, é 
só acessar o Blog do Noel e escolher 

uma cartinha de forma online ou re-
tirar uma carta em uma agência dos 
Correios participante – a lista está 
disponível no blog. O prazo é até 
11/12/2023.
Confira o passo a passo e veja como 
adotar uma cartinha.  
A entrega de presentes deverá ser feita 
presencialmente, em uma agência dos 
Correios participante da campanha, 
até o dia 18/12/2023. 
História – A campanha começou 
quando carteiros, que não sabiam o 
que fazer com as cartas enviadas pelas 
crianças ao Papai Noel, e decidiram 
atender os pedidos. Com o passar do 
tempo, a empresa criou um programa 
corporativo para disponibilizar as car-

tas para adoção por suas empregadas 
e seus empregados e por toda a socie-
dade.  
Desde o início da campanha, mais de 
6 milhões de crianças tiveram seus pe-
didos atendidos em todo o Brasil. Em 
2022, no interior de São Paulo, a cam-
panha recebeu 45 mil cartas, das quais 
18,5 mil foram adotadas. 
Fique atento - Os Correios não distribuem 
cartas para adoção diretamente à popula-
ção, em suas residências. As cartinhas do 
Papai Noel dos Correios ficam disponí-
veis apenas nos locais indicados no blog. 
E para que a empresa possa acompanhar 
as adoções e as entregas dos presentes, 
os padrinhos devem cadastrar o CPF ou 
CNPJ.    
Acompanhe o Papai Noel dos Correios 
nos perfis oficiais da empresa no X, Ins-
tagram, Facebook, LinkedIn e YouTube.   
Sobre os Correios 
Os Correios, líderes no segmento lo-
gístico e de entrega de encomendas 
no Brasil e responsáveis pela ativida-
de postal nacional, são uma empresa 
pública moderna, com a missão de 
conectar pessoas, instituições e negó-
cios por meio de soluções acessíveis, 
confiáveis e competitivas. Presen-
te em 100% dos municípios do País, 
a estatal realiza a importante função 
de integração e de inclusão social, 
papel indispensável para o desenvol-
vimento nacional, por meio da maior 
infraestrutura logística do Brasil: uma 
rede de atendimento de mais de 10 
mil agências, mais de 8 mil unidades 
operacionais, 23 mil veículos e 87 mil 
empregadas e empregados diretos. 
Para mais informações, acesse: www.
correios.com.br.
Assessoria de Imprensa
Correios - Superintendência de São 
Paulo Interior
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